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DR. PODESTÁ: Buenos días Señores Consejeros ¿Dra. Alicia sírvase pasar lista a la Sesión Ordinaria? 

 

DRA. FERNÁNDEZ: Buenas tardes Señor Decano, vamos a pasar a tomar lista. 

 

 

Miembros Plenos de Consejo de Facultad. 

 

DR. LUIS ENRIQUE PODESTÁ GAVILANO    PRESENTE 

DR. CARLOS ALBERTO SAAVEDRA LEVEAU    PRESENTE 

DRA. LUISA HORTENSIA RIVAS DÍAZ     PRESENTE 

DR. JOSÉ CARLOS DEL CARMEN SARA    PRESENTE 

MG. MARÍA ELENA REVILLA VELÁSQUEZ DE MENDOZA  AUSENTE  

MG. GLADYS NERELLA PANDURO VÁSQUEZ    PRESENTE 

DR. FRANCISCO JOSE GARCIA ARBILDO    PRESENTE 

ALUMNO CLAUDIO ALEXANDER SOTELO OCMIN   AUSENTE 

ALUMNO DIEGO ALONSO ARTEAGA CHAPARRO   PRESENTE 

ALUMNO MARIO ESTEBAN CASTRO GOÑI    AUSENTE 

LIC. VERONICA MERCEDES SUAREZ BALDEON   AUSENTE 

 

Llamada segunda vez 

 

MG. MARÍA ELENA REVILLA VELÁSQUEZ DE MENDOZA  AUSENTE 

ALUMNO CLAUDIO ALEXANDER SOTELO OCMIN   AUSENTE 

ALUMNO MARIO ESTEBAN CASTRO GOÑI    AUSENTE 

LIC. VERONICA MERCEDES SUAREZ BALDEON   PRESENTE 

 

 

También participaron, en calidad al Consejo de Facultad con voz sin voto. 

 

DRA. ALICIA FERNÁNDEZ GIUSTI   Vicedecana Académica 

DR. MANUEL IZAGUIRRE SOTOMAYOR 

MG. JUAN AGUILAR FRETEL 

Vicedecano de Investigación y Posgrado 

Director Administrativo (Justificado por reunión OGGRR) 

DR. MIGUEL SANDOVAL VEGAS  Director Escuela Prof. de Tecnología Médica  

DRA. ANGELA ROCIO CORNEJO VALDIVIA 

MG. GLADYS NERELLA PANDURO VASQUEZ  

Directora Escuela Profesional de Enfermería  

Directora Escuela Profesional de Nutrición 

MG. BETTY CRUZ HUAMAN (E) 

DRA. LENKA ANGELITA KOLEVIC ROCA (E) 

Directora Escuela Profesional de Obstetricia  

Directora Escuela Prof. de Medicina Humana 
 

DRA. FERNÁNDEZ: Si hay quórum Señor Decano. 

 

DR. PODESTÁ: Ok, adelante Doctora. 

 
DRA. FERNÁNDEZ: Vamos a dar inicio a la Vigésima Sesión Ordinaria Virtual de Consejo de Facultad, siendo 

miércoles 30 de octubre, hay un micro que esta prendido, por favor si es tan amable de apagarlo, Consejo de 

Facultad de hoy 30 de octubre de 2024, con el primer punto: 

 

1. APROBACIÓN DE ACTA 

 

1.1 Acta de la Décima Novena Sesión Ordinaria Virtual del Consejo de Facultad de fecha 16 de octubre de 

2024. (Se remite vía correo electrónico 28.10.2024) 

 

 DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación Señores Consejeros?  Aprobado por Unanimidad. 
 

ACUERDO N°278-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA DÉCIMA NOVENA SESIÓN 

ORDINARIA VIRTUAL DEL CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 16 DE OCTUBRE DE 2024. 
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2 DESPACHO 

 

2.1 EXPEDITO PARA OPTAR DIPLOMADO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación? Aprobado. 
 

ACUERDO N°279-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD OTORGAR DIPLOMADO EN GESTIÓN DE REDES 

INTEGRADAS DE SALUD PARA LOS EQUIPOS DE GESTIÓN DE LAS RIS (EGRIS) DEL MINSA Y GOBIERNOS 

REGIONALES A DON JAVIER ESTUARDO MORA QUIROZ. 

 

2.2 EXPEDITO PARA OPTAR DIPLOMATURA 
 

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación? Aprobado. 
 

ACUERDO N°280-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD OTORGAR DIPLOMATURA EN TERAPIAS 

ALTERNATIVAS A DOÑA MERLY JACQUELINE DIAZ FUSTAMANTE. 

 

2.3 INCORPORACIÓN MIEMBRO PERMANENTE  

 
De acuerdo a la RR Nº03857-R-13 del 26 de agosto de 2013, aprueba el Reglamento de Gestión de Actividades de Investigación de la UNMSM, 

Artículo 18º que a la letra dice: «El ingreso de un docente para formar parte de un Centro o Instituto de Investigación se realiza a solicitud de parte, 

y con la presentación de un expediente documentado que avale el cumplimiento de los requisitos que establece este Reglamento. El expediente es 

evaluado para su aprobación por el Comité Directivo respectivo y enviado a la Unidad de Investigación para su reconocimiento”. 

 

Oficio N°002165, el Vicedecano de Investigación y Posgrado, remite con opinión favorable el 

requerimiento de incorporación de la docente Yesica Llimpe Mitma De Barrón, como Miembro 

Permanente del Instituto de Investigación de Bioquímica y Nutrición de la Facultad de Medicina; al haber 

cumplido con los requisitos establecidos. Cuenta con visto bueno del Comité Directivo de la Unidad de 

Investigación, por lo que, amerita su aprobación y emisión de la resolución decanal que corresponda. 
(Recibido en el Vicedecanato Académico 24.10.2024)  

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación Señores Consejeros? Aprobado por Unanimidad. 

 

ACUERDO N°281-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA INCORPORACIÓN DE LA DOCENTE YESICA 

LLIMPE MITMA DE BARRÓN, COMO MIEMBRO PERMANENTE DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN DE 

BIOQUÍMICA Y NUTRICIÓN DE LA FACULTAD DE MEDICINA. 
 

2.4 CREACIÓN DEL PROGRAMA DE SEGUNDA ESPECIALIDAD 

 

Oficio N°002281, el Vicedecano de Investigación y Posgrado, remite con opinión favorable el 

requerimiento del Jefe de la Sección Segunda Especialización de CREACIÓN DEL PROGRAMA DE 

SEGUNDA ESPECIALIDAD PROFESIONAL EN FISIOTERAPIA CARDIORRESPIRATORIA 

PEDIÁTRICA y su respectivo Plan de Estudios; asimismo manifiesta que, cuenta con opinión favorable 

de la Comisión Permanente de Evaluación Curricular y Coordinación Académica de la Facultad de 

Medicina, por lo que, solicita su aprobación y autorización para la emisión de la resolución decanal que 

corresponda. (Se remite anexo vía correo electrónico) (Recibido en el Vicedecanato Académico 24.10.2024)  

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación? Aprobado por Unanimidad. 

Oficio 

Virtual 
Expedito para optar Diplomado Nombres y apellidos 

Recibido 

VDAc 

002278-

VDIP-2024 

Gestión de Redes Integradas de Salud para 

los Equipos de Gestión de las RIS (EGRIS) 

del MINSA y Gobiernos Regionales 

Javier Estuardo Mora Quiroz 17/10 

Oficio 

Virtual 
Expedito para optar Diplomatura Nombres y apellidos 

Recibido 

VDAc 

002328-

VDIP-2024 
Terapias Alternativas Merly Jacqueline Diaz Fustamante 25/10 
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ACUERDO N°282-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA CREACIÓN DEL PROGRAMA DE SEGUNDA 

ESPECIALIDAD PROFESIONAL EN FISIOTERAPIA CARDIORRESPIRATORIA PEDIÁTRICA Y SU RESPECTIVO PLAN 

DE ESTUDIOS.  

2.5 CREACIÓN DEL PROGRAMA DE SEGUNDA ESPECIALIDAD 

 

Oficio N°002330, el Vicedecano de Investigación y Posgrado, remite con opinión favorable el 

requerimiento del Jefe de la Sección Segunda Especialización de CREACIÓN DEL PROGRAMA DE 

SEGUNDA ESPECIALIDAD PROFESIONAL EN FISIOTERAPIA EN PEDIATRÍA y su respectivo 

Plan de Estudios; asimismo manifiesta que, cuenta con opinión favorable de la Comisión Permanente de 

Evaluación Curricular y Coordinación Académica de la Facultad de Medicina, por lo que, solicita su 

aprobación y autorización para la emisión de la resolución decanal que corresponda. (Se remite anexo vía 

correo electrónico) (Recibido en el Vicedecanato Académico 24.10.2024)  

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación? Aprobado por Unanimidad. 
 

ACUERDO N°283-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA CREACIÓN DEL PROGRAMA DE SEGUNDA 

ESPECIALIDAD PROFESIONAL EN FISIOTERAPIA EN PEDIATRÍA Y SU RESPECTIVO PLAN DE ESTUDIOS.  

2.6 ANULACIÓN DE INGRESO – PREGRADO 

 
De acuerdo a Resolución Directoral Ejecutiva N°113-2024-MINEDU/VMGI-PRONABEC, aprueba el instrumento de naturaleza técnica denominado 

“Expediente Técnico de la Beca 18 – Convocatoria 2025”, Art. 13.1.1 “Para los postulantes a la Beca REPARED, no es impedimento haber cursado 

o culminado estudios superiores, solo es impedimento estar cursando estudios en una universidad o instituto/escuela pública o privada en el territorio 

nacional o en el extranjero”.  

 

 

 

 

 

DR. PODESTÁ: ¿Si hubiera alguna observación? Aprobado. 
 

ACUERDO N°284-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA ANULACIÓN DE INGRESO DE PREGRADO DE 

DON JORGE ANTONIO VARGAS FERROA, A LA ESCUELA PROFESIONAL DE NUTRICIÓN, PARA PODER ACCEDER 

A LA CONVOCATORIA 2025 DE BECA REPARED DE PRONABEC. 
 
2.7 LICENCIA CON GOCE DE HABER 

Las solicitudes cuentan con opinión favorable del Director del Departamento Académico respectivo, 

Unidad de Personal, Dirección Administrativa y Comisión Permanente de Evaluación y 

Perfeccionamiento Docente.  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

DR. PODESTÁ: ¿Si hubiera alguna observación? Aprobado por Unanimidad. 
 

ACUERDO N°285-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD OTORGAR LICENCIA CON GOCE DE HABER 

ENTRE EL 06 AL 08 DE NOVIEMBRE DEL 2024, A LOS DOCENTES, PERTENECIENTES AL DEPARTAMENTO 

ACADÉMICO DE ENFERMERÍA, SEGÚN RELACIÓN QUE ANTECEDE, QUIENES PARTICIPARÁN EN LA “XVIII 

REUNIÓN DE REDES INTERNACIONALES DE ENFERMERÍA Y EL XVIII COLOQUIO 

PANAMERICANO DE INVESTIGACIÓN EN ENFERMERÍA 2024”, A REALIZARSE EN LA CIUDAD DE 

SANTIAGO DE CHILE, CHILE. 

 
Oficio Virtual Asunto 

Recibido 

VDAc  

000290-EPN-

2024 

Anulación de ingreso 2018 de don JORGE ANTONIO VARGAS FERROA, a la Escuela 

Profesional de Nutrición, para poder acceder a la convocatoria 2025 de beca Repared de 

Pronabec (Beca para víctimas de la violencia habida en el país durante los años 1980 – 2000) 

18/04 

Oficios 

Virtuales 
Asunto 

Recibido 

VDAc 

000185-

000186-

000187-

2024 

D.A. 

Enfermería 

Licencia con goce de haber a las docentes quienes participarán en la “XVIII REUNIÓN DE REDES 

INTERNACIONALES DE ENFERMERÍA Y EL XVIII COLOQUIO PANAMERICANO DE 

INVESTIGACIÓN EN ENFERMERÍA 2024”, a realizarse en la ciudad de Santiago de Chile, Chile: 

Dra. JUANA MATILDE CUBA SANCHO, asociada a TC 40hrs. (06 al 08 de noviembre 2024) 

Dra. MARÍA JOSEFA ARCAYA MONCADA, principal TC 40hrs. (04 al 08 de noviembre 2024) 

Mg. JOCELYN MARÍA RAMÓN ROJAS, auxiliar TP 20 hrs. (05 y 06 de noviembre 2024) 

28/10 
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DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación? Aprobado. 
 

ACUERDO N°286-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD OTORGAR LICENCIA CON GOCE DE HABER DEL 

23 AL 27 DE OCTUBRE DEL 2024, A DOÑA MARÍA LUISA DEXTRE JAUREGUI, DOCENTE ASOCIADA TC 40 HORAS, 

PERTENECIENTE AL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE NUTRICIÓN, QUIEN PARTICIPARA EN EL XXIV 

CONGRESO ARGENTINO DE DIABETES, REALIZADO EN LA CIUDAD DE MENDOZA-ARGENTINA. 
 

2.8 LICENCIA SIN GOCE DE HABER 

La solicitud cuenta con opinión favorable del Director del Departamento Académico respectivo, Unidad 

de Personal, Dirección Administrativa y Comisión Permanente de Evaluación y Perfeccionamiento 

Docente.  

 

DR. PODESTÁ: ¿Si hubiera alguna observación? Aprobado. 
 

ACUERDO N°287-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD OTORGAR LICENCIA SIN GOCE DE HABER POR 

ASUNTOS PARTICULARES DEL 20 AL 29 DE NOVIEMBRE DE 2024, A DOÑA GLORIA HAYDEE GUPIO MENDOZA, 

PERTENECIENTE AL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE ENFERMERÍA. 
 

2.9 DEJAR SIN EFECTO RESOLUCIÓN DECANAL – LICENCIA SIN GOCE DE HABER 

Oficio N°000270, la directora del Departamento Académico de Medicina Preventiva y Salud Pública, 

solicita dejar sin efecto la Resolución Decanal N°005176-2024-D-FM/UNMSM, que concede licencia 

sin goce de haber del 14 al 28 de octubre 2024 al Dr. CRISTIAN EDISON OBREGÓN CAHUAYA, 

docente auxiliar a TP 10 horas; al haber solicitado con fecha 09 de octubre del 2024 el desistimiento del 

expediente debido a asuntos personales. Cuenta con opinión favorable de la Unidad de Personal, 

Dirección Administrativa y Comisión Permanente de Evaluación y Perfeccionamiento Docente. (Recibido 

en el Vicedecanato Académico 28.10.2024)  

 

DR. PODESTÁ: ¿Si hubiera alguna observación al respecto? Aprobado por Unanimidad. 
 

ACUERDO N°288-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DEJAR SIN EFECTO LA RESOLUCIÓN DECANAL 

N°005176-2024-D-FM/UNMSM, QUE CONCEDE LICENCIA SIN GOCE DE HABER DEL 14 AL 28 DE OCTUBRE DEL 

2024 AL DR. CRISTIAN EDISON OBREGÓN CAHUAYA, DOCENTE AUXILIAR TP 10 HORAS, PERTENECIENTE AL 

DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE MEDICINA PREVENTIVA Y SALUD PÚBLICA. 
 

2.10 CUADRO DE ACTIVIDADES DOCENTES 2024 

- Oficio N°000034, la directora del Departamento Académico de Patología, remite para su aprobación 

en vía de regularización el cuadro general de actividades docentes correspondiente al 2024-I y II.  (Se 

remite vía correo electrónico) (Recibido en el Vicedecanato Académico 28.10.2024)  

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación? Aprobado. 
 

000167-

2024 

D.A. 

Nutrición 

Licencia con goce de haber del 23 al 27 de octubre de 2024 a doña MARÍA LUISA DEXTRE JAUREGUI, 

docente asociada TC 40 hrs, quien participó en el XXIV CONGRESO ARGENTINO DE DIABETES, realizado 

en la ciudad de Mendoza -Argentina 

30/10 

Oficio 

Virtual 
Asunto 

Recibido 

VDAc 

000192-

2024 

D.A. 
Enfermería 

Licencia sin goce de haber por motivos particulares del 20 al 29 de noviembre de 2024 a 

doña GLORIA HAYDEE GUPIO MENDOZA, docente asociada TP 20 hrs.  
30/10 
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ACUERDO N°289-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EN VÍA REGULARIZACIÓN EL CUADRO DE 

ACTIVIDADES DOCENTES CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE ACADÉMICO 2024-I Y II DEL DEPARTAMENTO 

ACADÉMICO DE PATOLOGÍA. 
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- Oficio N°000035, el director del Departamento Académico de Ginecología y Obstetricia, remite para 

su aprobación en vía de regularización el cuadro general de actividades docentes correspondiente al 

2024-I y II.  (Se remite vía correo electrónico) (Recibido en el Vicedecanato Académico 28.10.2024)  

 

DR. PODESTÁ: ¿Si hubiera alguna observación? Aprobado. 
 

ACUERDO N°290-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EN VÍA REGULARIZACIÓN EL CUADRO DE 

ACTIVIDADES DOCENTES CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE ACADÉMICO 2024-I Y II DEL DEPARTAMENTO 

ACADÉMICO DE GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA.  
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2.11 PROGRAMACIÓN DE ASIGNATURAS  2024 

Oficio N°001279, la directora (e) de la Escuela Profesional de Medicina Humana, eleva la programación 

de asignaturas del año académico 2024, para los estudiantes del segundo al séptimo año de estudios, bajo 

la modalidad presencial, solicitando su aprobación en vía de regularización. (Se remite el listado vía correo 

electrónico) (Recibido en el Vicedecanato Académico 28.10.2024)  

 
PROGRAMACIÓN DE ASIGNATURAS – SEMESTRE ACADÉMICO 2024-I 

 

MODALIDAD PRESENCIAL 

 
 PLAN 2018  CÓDIGO ASIGNATURA CRÉDITOS PRE-REQUISITOS 

2° AÑO 

Ingresantes 

2023 

III 

SEMESTRE 

MO002 EMBRIOLOGÍA 03 Estudios generales 

MO003 HISTOLOGÍA 04 Estudios generales 

MO004 INTEGRACIÓN BÁSICA 02 Estudios generales 

MO005 HISTORIA DE LA SALUD 02 Estudios generales 

ME1840 BIOLOGÍA MOLECULAR 02 -- 

ME1841 PRIMEROS AUXILIOS 02 -- 

ME1842 
SOCIOLOGÍA Y ANTROPOLOGÍA 

MÉDICA 
02 -- 

ME1843 
ENSEÑANZA Y APRENDIZAJE DE LA 

MEDICINA 
02 -- 

ME1844 QUECHUA MÉDICA 02 -- 

3° AÑO 

Ingresantes 

2022 
V SEMESTRE 

MO010 FARMACOLOGÍA 06 
Fisiología, Bioquímica 

 

MO011 INTEGRACIÓN MORFO-FISIOLÓGICA 02 

Anatomía, 
Embriología, 

Histología y 

Bioquímica 

MO012 PATOLOGÍA GENERAL 05 Fisiología, Bioquímica 

MO013 INMUNOLOGÍA Y GENÉTICA 04 Fisiología, Bioquímica 

MO014 MEDICINA, FAMILIA Y COMUNIDAD 04 -- 

MO015 FISIOPATOLOGÍA 04 Fisiología, Bioquímica 
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4° AÑO 
Ingresantes 

2021 

ANUAL 

MO021 EMERGENCIAS Y DESASTRES 03 

Patología general, 

Introducción a 

la clínica, Diagnóstico 
por Imágenes y 

Laboratorio clínico 

MO022 MEDICINA INTERNA 35 

Patología general, 
Introducción a la 

clínica, Diagnóstico 

por 
Imágenes y 

Laboratorio clínico 

MO023 
ENFERMEDADES INFECCIOSAS Y 

TROPICALES 
03 

Patología general, 

Introducción a 
la clínica, Diagnóstico 

por Imágenes y 

Laboratorio clínico 

MO024 INTRODUCCIÓN A LA PSIQUIATRÍA 03 
Introducción a la 

clínica 

MO025 INTEGRACIÓN CLÍNICA 04 

Patología general, 

Medicina Familia y 
Comunidad, 

Introducción a la 

clínica, 
Diagnóstico por 

Imágenes y 

Laboratorio clínico 

ME1845 CÁNCER: ASPECTOS PATOLÓGICOS 02 -- 

ME1846 
CINE Y COMUNICACIÓN EN LA 

MEDICINA 
02 -- 

ME1847 
ANÁLISIS ESTADÍTICO DE DATOS EN 

SALUD 
02 -- 

ME1848 ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD 02 -- 

ME1849 ANTIBIOTICOTERAPIA 02 -- 

 
PLAN 2018 CÓDIGO ASIGNATURA CRÉDITOS PRE-REQUISITOS 

5° AÑO 

Ingresantes 

2020 

ANUAL 

MO026 PSIQUIATRÍA 06 
Introducción a la 

Psiquiatría 

MO027 EPIDEMIOLOGÍA 07 
Bioestadística y 

Demografía 

MO028 GERIATRÍA 03 Medicina Interna 

MO029 CIRUGÍA 25 Medicina Interna 

MO030 MEDICINA FÍSICA Y REHABILITACIÓN 03 Medicina Interna 

MO031 
INTEGRACIÓN MÉDICA I: MEDICINA Y 

CIRUGÍA 
04 Medicina Interna 

ME1850 
VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA Y 

CONTROL DE BROTES 
02 --- 

ME1851 CUIDADOS PALIATIVOS 02 --- 

ME1852 FILOSOFÍA DE LA MEDICINA 02 --- 

ME1853 HISTORIA DE LA SALUD PÚBLICA 02 --- 

ME1854 SEGURIDAD DEL PACIENTE 02 --- 

6° AÑO 

Ingresantes 

2019 
ANUAL 

MO032 GINECOLOGÍA 08 
Haber aprobado hasta 

5° año 

MO033 OBSTETRICIA 08 
Haber aprobado hasta 

5° año 

MO034 PEDIATRÍA 16 
Haber aprobado hasta 

5° año 

MO035 MEDICINA LEGAL 04 
Haber aprobado hasta 

5° año 

MO036 ATENCIÓN INTEGRAL EN COMUNIDAD 05 
Haber aprobado hasta 

5° año 

MO037 GERENCIA EN SALUD 03 
Haber aprobado hasta 

5° año 

MO038 
INTEGRACIÓN MÉDICA II: GINECO-
OBSTETRICIA Y PEDIATRÍA 

04 
Haber aprobado hasta 

5° año 

7° AÑO MO039 INTERNADO 52 
Haber aprobado hasta 

6° año 
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Ingresantes 

2018 
ANUAL 

 

PROGRAMACIÓN DE ASIGNATURAS – SEMESTRE ACADÉMICO 2024-II 

 

MODALIDAD PRESENCIAL 

 

PLAN 2018 CÓDIGO ASIGNATURA CRÉDITOS 
PRE-

REQUISITOS 

2° AÑO 

Ingresantes 

2023 

IV 

SEMESTRE 

MO006 FISIOLOGÍA 07 
Anatomía, 

Integración básica 

MO007 BIOQUÍMICA 06 Integración básica 

MO008 
PARASITOLOGÍA Y 

MICROBIOLOGÍA 
07 Integración básica 

MO009 
BIOESTADÍSTICA Y 

DEMOGRAFÍA 
03 -- 

3° AÑO 

Ingresantes 

2022 

V 

SEMESTRE 

MO017 INTRODUCCIÓN A LA CLÍNICA 14 

Farmacología, 

Integración Morfo 

fisiológica, Patología 

general y 

Fisiopatología 

MO018 DIAGNÓSTICO POR IMÁGENES 03 

Integración Morfo 

fisiológica y 

Fisiopatología 

MO019 LABORATORIO CLÍNICO 03 

Bioquímica, 

Integración Morfo 

fisiológica y 

Fisiopatología 

MO020 ÉTICA MÉDICA 04 -- 

 

DR. PODESTÁ: ¿Si hubiera alguna observación? Aprobado por Unanimidad. 
 

ACUERDO N°291-SOV-2024: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA PROGRAMACIÓN DE ASIGNATURAS 

CORRESPONDIENTE AL AÑO ACADÉMICO 2024, DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE MEDICINA HUMANA. 
 

3. INFORMES 

 

DR. PODESTÁ: Pasamos a Sección Informes ¿Algún Consejero o Director que quisiera dar algún 

informe? 

 

MG. CRUZ: Buenas tardes, buenas tardes. 

 

DR. PODESTÁ: Si buenas tardes. 

 

MG. CRUZ: Buenas tardes Señor Decano, Vicedecana, quería informarles a cerca de la Escuela de 

Obstetricia, se ha enviado el día 24 de octubre un oficio acerca de la problemática del curso de 

Neonatología, entonces como he sabido, ya se ha informado acerca de esta problemática sobre la práctica 

que se viene desarrollando con los estudiantes, tenemos 73 estudiantes matriculados, y los cuales han sido 

divididos en 11 grupos de práctica, y teniendo cada grupo de seis a siete estudiantes lo cual este no 

contraviene a la norma del MINSA, para el desarrollo de las prácticas, también los profesores de prácticas 

han manifestado, esto ha sido obtenido a través de uno de los informes, tanto del delegado de cursos, 

tutora de la asignatura y coordinadores de tutoría de tercer año, quienes ellos han manifestado que los 

docentes refieren de que no pueden cumplir el horario asignado, ya que no tienen mucho tiempo, entonces 

de los días que tienen que desarrollar las prácticas en la semana solamente se viene desarrollando uno, 

entonces todos los docentes no estarían cumpliendo con las horas de la cargas académicas sin nada, y esto 

va perjudicar, viene perjudicando en la calidad de la formación del estudiante y la carrera de Obstetricia, 

también docentes que están realizando de manera virtual las prácticas, revisando artículos, haciendo 

exposiciones que no corresponden según lo establecido en el silabo, entonces hemos tenido una reunión 
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del comité de gestión de la Escuela de Obstetricia de los cuales nosotros hemos planteado alguna, 

proponemos algunas situaciones o estrategias que vamos a desarrollar ¿no?, entonces la Directora del 

Departamento Académico de Pediatría, estamos pidiendo que informe sobre la disponibilidad de la plana 

docente, el otro punto es que proponemos que se suspende el desarrollo del curso hasta que se pueda 

encontrar una pronta solución, ya que las condiciones no se vienen estableciendo de acuerdo a lo que está 

asignado en el sílabo y también que el otro punto es que de acuerdo al comité es que el curso de 

Neonatología, perdón el Departamento de Pediatría ellos si no dispone de la plana docente, se autorice el 

contrato de docentes para poder culminar el curso, estas pocas semanas que está quedando y también 

pueda asignarse al Departamento de Obstetricia, contratar médicos especialistas en Neonatología para el 

siguiente semestre, eso es lo que quería informar Señor Decano y esperamos que pronto se solucione, 

porque ya los chicos están acudiendo a la Escuela a manifestar sus situaciones en los cuales del curso de 

Neonatología, que no lo están desarrollando de manera adecuada. 

 

DR. PODESTÁ: Dra. Alicia ¿creo que al respecto tienen una reunión? 

 

DRA. FERNÁNDEZ: Señor Decano justamente se tuvo una coordinación con la Dra. Lenka encargada 

del Departamento, Directora del Departamento de Pediatría y está presente aquí en la Sesión de Consejo 

como encargada de la Escuela de Medicina Humana, está pidiendo también ingresar con su celular, 

porque no tiene audio su computadora, bueno la coordinación que se hizo con la Doctora, es que se iban 

a dividir los grupos en pequeños grupos, para que puedan ingresar y hacer sus prácticas como están 

acordado en el silabo, ¿no sé si la Doctora puede dar su manifestación?, de repente ya podrá entrar en el  

Consejo con su celular. 

 

DRA. KOLEVIC: Ya me dieron acceso, muchas gracias. 

 

DR. PODESTÁ: Doctora Lenka, adelante. 

 

DRA. KOLEVIC: ya gracias, ha habido algunos problemas para el ingreso de los alumnos de Obstetricia 

a las unidades de Neonatología ¿no?, porque los grupos son también muy grandes para poder ingresar, 

entonces ayer se pudo conversar con la Dra. Fernández que es la Coordinadora del curso y con la Dra. 

Rafo, pero la Dra. Rafo no tiene grupo de práctica, porque no tiene sede pues ¿no?, entonces se debe 

solucionar el problema en algunos hospitales, en uno de los hospitales que no le permitían ingresar a las 

alumnas de Obstetricia a las salas de Neonatología ¿no?, porque esa es ya la decisión del hospital que no 

ingresen, y eso no teníamos, previo a esto no teníamos el conocimiento de que iban a … 

 

DR. PODESTÁ: No se escucha. 

 

DRA. KOLEVIC: ¿No me escuchan? Si 

 

DRA. FERNÁNDEZ: Se le fue el audio Doctora. 

 

DR. PODESTÁ: Se le fue el audio den la última parte. 

 

DRA. KOLEVIC: Hay alguien que está hablando creo, bueno ¿ahora me escuchan?, sí. 

 

DR. PODESTÁ: Si. 

 

DRA. KOLEVIC: Ya, lo que decía era que se va tratar de solucionar el problema con los alumnos de 

Obstetricia, tratando de ver que en algún hospital no le permiten el ingreso. 

 

DR. PODESTÁ: Ya muy bien, entonces le pediríamos Dra. Alicia que coordinen al respecto y también 

con la Escuela de Obstetricia para solucionar este problema, que veo que ya tiene más o menos solución, 

muchas gracias, ¿algún informe adicional? ¿algún informe adicional?  Bueno yo quisiera dar un informe, 

como ustedes saben se está en pleno proceso de Acreditación Internacional de la Escuela de Medicina, se 

culminó con la autoevaluación, y todo este mes de noviembre vía zoom va haber una coordinación y 

empieza la evaluación por los pares externos, primero en forma virtual desde noviembre y entre el 03 y 

07 de diciembre vienen tres evaluadores de COMAEM que es la agencia acreditadora que es acreditada 



VIGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL DE CONSEJO DE FACULTAD  
MIÉRCOLES 30 DE OCTUBRE DE 2024 

 

 
Aprobada en la Vigésima Primera Sesión Ordinaria Virtual de Consejo de Facultad del 13 de noviembre del 2024 

Transcripción literal de audio 
 

 

Página 13 de 13 
 

por la World Federation, para lo que significa tener la posibilidad de acreditar la Escuela Profesional de 

Medicina, pedimos de toda maneras todo el apoyo de todos los Directores de Departamentos y también 

de todos los docentes, porque es importante esta acreditación, creo que se ha hecho un esfuerzo bastante 

grande de varios meses para poder llegar a una  autoevaluación, y esperemos pues llegar a buen puerto 

en el mes de diciembre que vienen presencialmente, es  bastante complejo, no solamente son tres 

evaluadores, sino que los que quedan en el  extranjero piden también una conexión oline que lo estamos 

haciendo con el nivel central, para que lo están viendo los evaluadores acá los puedan ver también los 

evaluadores que están en México, en total son siete evaluadores y bueno todo el equipo de la Oficina de 

Calidad y todos están, han estado trabajando con los Directores de Departamentos, yo espero que 

podamos tener, hacer la mejor presentación posible, para lo que es la Acreditación Internacional, de 

manera que la Escuela pueda estar acreditada ante la World federation y sobre todo que puedan, no hallan 

los obstáculos que hay para que los alumnos ¿no? puedan, digamos aquellos que quieran ir al extranjero, 

lo que van a pedir que a partir de este año es del 2025 que estén acreditados por una agencia internacional, 

lo que nos daría pues básicamente un nivel adecuado que es lo que queremos realmente para todos, y 

esperemos que de aquí en adelante podamos también acreditar a las otras Escuelas Profesionales, creo 

que no es fácil el trabajo, pero creo que con el, digamos el trabajo en conjunto de todos docentes, 

estudiantes y también trabajadores podemos lograr esta Acreditación y que sea extensiva y en la próxima 

gestión para lo que es las otras Escuelas, porque ya tenemos un derrotero adecuado, y creo que por ahí 

vamos, así que confiemos de que todo ojalá pueda ir bien, ese es el informe que quería hacer, si no hay 

más informe pasamos a Sección Pedidos. 

 

4. PEDIDOS 

DR. PODESTÁ. ¿Si hay algún pedido? Si no hay Sección Pedidos, pasamos a Orden del Día. 

5. ORDEN DEL DÍA 

 

DR. PODESTÁ: ¿Hay algo en Orden Día Dra. Alicia? 

 

DRA. FERNÁNDEZ: No Señor Decano, no tenemos nada en Orden del Día. 

 

DR. PODESTÁ: Bueno, entonces damos por concluido esta Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, 

bueno a todos ustedes muchas gracias por la asistencia y buenas tardes.  


